



## “Debemos cumplir a quienes votaron por el equilibrio de Poderes”

*Los consejeros nacionales del PAN continúa abordando el futuro de su partido a la par del tema coyuntural*

Ante consejeros nacionales, el dirigente nacional del PAN, Marko Cortés, pidió que se luche por mejorar al Poder Judicial y evitar que se le debilite luego de que está en marcha la reforma al ese poder que incluye la elección de jueces y ministros por elección popular. “Resistir frente a la Reforma Electoral, y defender la pluralidad democrática porque deben cumplir a los

electores que sí votaron por equilibrios y contrapesos”, exhortó. En su mensaje hizo una autocrítica por los resultados electorales del pasado 2 de junio en donde asumió su responsabilidad como presidente del partido, pero consideró que no se hizo trabajo territorial porque se compitió contra los siervos de la nación pagados por el gobierno y el mensaje que se envió

a los ciudadanos se alejó un poco del PAN. Dijo sentirse tranquilo pues consideró que siempre hizo lo mejor, honró su palabra, y siempre estuvo abierto a la sociedad y a las mayorías, hasta para hacer coalición con partidos que antes fueron adversarios. “Me siento tranquilo por el deber cumplido”, aseveró y dijo que el PAN sigue siendo la primera oposición. (A. Páez)